

Chemin de Croix à l'église de Tardinghen

Bonjour à tous,

Ce temps de confinement a permis de finaliser la pose des tableaux du chemin de croix dans l'église de Tardinghen.

Après un long travail de restauration et un encadrement neuf, réalisés grâce à la générosité des donateurs, sollicités pour ce travail, les tableaux sont maintenant accrochés et , si vous le souhaitez, vous pourrez les découvrir le jeudi de l'Ascension ou le dimanche de Pentecôte, dates auxquelles l'église sera ouverte.



